



El PAN intensifica cabildeo en el INE y acusa a Sheinbaum de intervención

Pide a consejeros no avalar la "regresión democrática" con la sobrerrepresentación de Morena; "tres de cinco votos en el TEPJF van a marcar la historia"

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La dirigencia nacional del PAN intensificó este martes el cabildeo con los consejeros del INE para pedirles que no avalen una "regresión democrática" con la sobrerrepresentación que daría a Morena la mayoría calificada y acusó a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum de intervenir en este proceso y presionar a las autoridades electorales para que cedan en dar "luz verde" a lo que llamó "esta "regresión democrática".

"Está buscando presionar por todas las vías posibles y no debería de hacerlo como presidenta hoy electa que es formalmente, no debería de intervenir y menos presionar ni a las ni los consejeros y mucho menos a los magis-

trados", fustigó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

El líder blanquiazul reconoció que la decisión final sobre este asunto de la sobrerrepresentación recaerá en al menos tres de los cinco votos de los magistrados que integran el pleno del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a quienes llamó a defender la República e impedir la regresión democrática que está en ciernes y pueden llevar a México a un régimen dictatorial.

"Esos tres votos van a marcar

su historia en México. La historia en defensa de la República o simplemente sometiéndose a un régimen de corte dictatorial. La historia los va a recordar. Yo espero que sea para bien", advirtió.

Acompañados de sus coordinadores en el Senado y la Cámara de Diputados, Julen Rementería y Noemí Luna, respectivamente, los s senadores electos Guadalupe Murguía, Enrique Vargas del Villar, así como Santiago Creel y el o director general jurídico, Raymundo Bolaños, Cortés, se reunió con consejeros del INE, encabezados por su presidenta Guadalupe Tadei a quienes pidieron corregir la distorsión que se ha registrado desde las elecciones del 2015 con la sobrerrepresentación lo que violenta la Constitución en detrimento de la democracia en el país.

"Cada vez está generando mayores distorsiones que iniciaron en el 2015, en el 2018, posteriormente en el 2021 y ahora la distorsión es mayor", acusó.

Cortés reconoció—sin compartir los métodos—la mayoría

del 59.9% de la votación efectiva que obtuvo la coalición que encabezó Morena en las pasadas elecciones del 2 de junio.

Sin embargo acotó que la oposición en su conjunto también obtuvo el 43.1% efectivo, por lo cual les exigió a los consejeros reconocer la pluralidad del voto que se registró en la urnas donde el pueblo mexicano no les otorgó la mayoría calificada a Morena y sus aliados para para modificar la Constitución a su antojo.

De hecho acusó que esa distorsión lleva al absurdo de que el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) que obtuvo menos de la mitad de los votos que el PAN, pudiera llegar a tener más diputados federales en la integración de la Cámara de Diputados.

"Eso en México nunca se había presentado y por eso esto acredita que la distorsión en esta fórmula interpretada y aplicada anteriormente por el INE no es correcta, porque está vulnerando esa pluralidad del voto de las y los mexicanos", fustigó.

Por ello insistió en que acuden al INE a exigirle a los consejeros que se reconozca lo que ocurrió en las urnas en el Congreso, reconociendo al PAN como la segunda fuerza política que es.



El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, en el INE.